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白
河
市
自
治
基
本
条
例
を
考
え

る
市
民
会
議
（
第
15
回
）
が
３
月

19
日
に
開
催
さ
れ
ま
し
た
。

　
会
議
で
は
、
出
張
出
前
ト
ー
ク

の
報
告
や
新
年
度
の
ス
ケ
ジ
ュ
ー

ル
の
確
認
な
ど
を
行
い
ま
し
た
。

　
今
月
か
ら
は
、
素
案
の
確
定
に

向
け
た
最
終
調
整
を
行
っ
て
い
き

ま
す
。　

　　
２
月
か
ら
行
っ
て
き
た
出
張
出

前
ト
ー
ク
は
、
参
加
し
て
い
た
だ

い
た
団
体
や
企
業
の
皆
さ
ん
の
ご

協
力
に
よ
り
、
無
事
、
終
え
る
こ

と
が
で
き
ま
し
た
。
い
た
だ
い
た

ご
意
見
な
ど
は
、
条
例
素
案
の
参

考
と
さ
せ
て
い
た
だ
き
ま
す
。
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Information on the city to you ｛今月のお題は・・・。｝｛市の話題を細かくじっくり・・・。｝Series of topic

お知
らせ

シリ
ーズ 市の話題
の

自治基本条例通信(第12回)

■
白
河
市
自
治
基
本
条
例
を
考
え

　
る
市
民
会
議
活
動
中
！

■
ご
協
力
あ
り
が
と
う
ご
ざ
い
ま

　
し
た
！

皆さんからの意見を紹介します！

市民会議活動中！／ご協力ありがとうございました！／出張出前トークでいただいた意見等の紹介

４月からコンビニ収納が始まります
　これまで、市の窓口や金融機関（銀行等）でしか納付できなかった市税等が、
４月１日からは全国のコンビニエンスストア（以下コンビニ）や東北６県の
ゆうちょ銀行（郵便局）でも納付できるようになりました。
　コンビニ収納は、休日や夜間など、いつでも納付でき、手数料もかかりま
せん。ぜひご利用ください。

コンビニで納付できる納付書は、
バーコードが印字されています。

　口座振替を利用すると、税の納付のために現金を持ち
歩く必要がなく、納め忘れてしまうこともありません。
　市税の納付には安全・確実・便利な口座振替をご利用
ください。
《口座振替を利用できる税金等》

市県民税、固定資産税、軽自動車税、国民健康保険税、
介護保険料、後期高齢者医療保険料

《口座振替を利用できる金融機関等》
東邦銀行、常陽銀行、福島銀行、大東銀行、白河信用金庫、
福島県商工信用組合、東北労働金庫、白河農業協同組合、
東西しらかわ農業協同組合、ゆうちょ銀行
《申込方法》
希望する金融機関、ゆうちょ銀行または本庁舎収税課、
各庁舎総務課、各行政センターへ預金通帳、通帳に使用
している印鑑を持参してお申し込みください。

⃝市県民税（普通徴収分）／固定資産税／軽自動車税／
国民健康保険税（普通徴収分）

⃝介護保険料（普通徴収分）／後期高齢者医療保険料
（普通徴収分）

■コンビニで収納できる市税等
　コンビニ収納の開始により、１枚ごと（つづられてい
ない状態）の単票になります。納付の際は、記載されて
いる納期限をよく確かめて、コンビニへお持ちください。

■納付書の様式が変わります

⃝納付書１枚あたりの金額が30万円を超えるもの
⃝金額を手書き等で訂正したもの
⃝バーコードの印字がないもの
⃝納期限を過ぎたもの
⃝破損、汚損などによりバーコードが読み取れないもの
⃝平成23年度以前に作成されたもの

■コンビニで使用できない納付書

　東北６県のゆうちょ銀行（郵便局）窓口で納付できま
すが、納期限を過ぎたものはお取り扱いできません。
またＡＴＭでの利用もできませんので、ご注意ください。

■ゆうちょ銀行（郵便局）窓口からの納付

◇市内のコンビニ（50音順）
　⃝ココストア　⃝セーブオン　⃝セブンｰイレブン　　      
　⃝ファミリーマート　⃝ミニストップ　⃝ローソン
◇その他（50音順）

エブリワン、ＭＭＫ（マルチメディアキオスク）設置
店、くらしハウス、コミュニティ・ストア、サークルＫ、
サンクス、スパー北海道、スリーエイト、スリーエフ、
生活彩家、セイコーマート、タイエー、デイリーヤマ
ザキ、ハセガワストア、ポプラ、ヤマザキスペシャル
パートナーショップ、ヤマザキデイリーストア

■取り扱いコンビニ店舗

今月のお題は、　　　　　　　　　　　　　です。「便利なコンビニ収納」

【問い合わせ先】
本庁舎収税課☎�1111　内2125

見　　　本

市税は納期内に！納付は便利な口座振替の利用を！

　　　　

《参加した感想等》
⃝条例について、とても分かりやすく理解すること
ができました。現在の白河市をより住みやすくす
ることはもちろんですが、子どもが成長し大人に
なっても、白河市に住み続けたいと思うような
「まちづくり」を進めていくことが大切だと感じ
ました。これは、少子高齢化の問題、厳しい財政
状況の課題に強く結びつくことだと考えます。

⃝このような機会は大変良かったと思います。絵に
描いた餅

もち

にならないようにしてほしいです。

《条例素案中間とりまとめの内容に対する意見》
⃝とても分かりやすく整理されていると思います。
前文の「市民共楽」について、この言葉を見た人
が共通したまちづくりのイメージを持てるように、
具体的にどのようなまちを目指すのか説明を加え
た方が良いのではないでしょうか。

⃝各市民が色々な行政活動に参加し意識を持つこと
は、大変良いことだと思います。

　出張出前トークに参加した皆さんからいただいた感想や意見の一部を紹介します。

■出張出前トークでいただいた意見等の紹介

⃝例えば、「私たちの願いとして、この自治基本条例
を制定しました」など、「願い」というフレーズを
前文の中に入れると、より温かい条例になるので
はないでしょうか。

⃝市の活動内容等を広く知らせてほしいです。
⃝働き盛り、子育て中の人たちの要望がたくさん聞
けるような手立てをとってほしいです。

⃝今後この白河市を担う若者たちが、この白河に生
きがい（魅力）を感じ、活気あるものにするため
には、若者たちの意見を重視していかなればいけ
ないと思います。

⃝市民と市とが対等の立場で協働に取り組むという
ことを規定していただきました。これからの新た
な協働のスタートラインと言えるのではないかと
思います。

⃝東日本大震災を経験し、やはり近所・地域の方と
の助け合い・連携は大事にしないといけないと思
い、もう少し地域のイベント等に参加して顔見知
りにならなければいけないと思いました。

コンビニ
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▲出張出前トークの様子


